

Protokoll der AStA-Sitzung Vom 05.05.2021

Beginn der Sitzung: 19:35 Uhr

Anwesend: Belinda Wißmann (FaSa), Clara Tabea Ketterer (Gleichstellung und Umwelt), Madita Malter (Kultur), Saba Ahmed (Finanzen), Melanie Backes (1. Vorsitz), Arnim Bogatzki (Sport), Dimitrios Kapnas (EDV), Nadine Reichle (HoPo)

Entschuldigt: Janne Bittner (StuPa-Präsidium), Marie-Anne Engelskirchen (StuPa-Präsidium) und Hannah Dobozy (Soziales)

Unentschuldigt : -

Gäste: Despina Balis, Leonie Dörner (ab 19:40)

Vorgeschlagene Tagesordnung:

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit & Tagesordnung
2. Protokoll vom 19.04.2021
3. Mitteilungen und Fragen
4. Verschiedenes

TOP 1 (Beschlussfähigkeit & Tagesordnung): Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 2 (Protokoll vom 30.06.2021): Das Protokoll vom 19.04.2021 wird mit den Änderungen einstimmig angenommen.

TOP 3 (Mitteilungen und Fragen):

Melanie für Anne Engelskirchen und Janne Bittner (StuPa-Präsidium):

Die Tafel Germersheim wird für alle Studierende geöffnet. Der Sozialausschuss des StuPas wird Kriterien festlegen. Näheres dazu auf der StuPa-Sitzung.

Anne möchte ebenfalls die Nutzungsänderung der Mensa angehen.

Des Weiteren wird sie mit anderen StuPa-Mitgliedern Untertitel für das Video über *Studierende in der Coronakrise* für diverse Sprachen, die am Fachbereich angeboten werden, erstellen.

Saba (Finanzen): Keine Mitteilungen.

Madita (Kultur): Keine Mitteilungen.

Dimitrios Kapnas (EDV): Eine neue Podcastfolge über die Sportkurse ist heute erschienen.

Nadine Reichle (HoPo):

Die nächste LAK-Sitzung wird am 14. Mai, um 11:00 stattfinden. Sie wird einen Post für die Sozialen Medien erstellen, der über die festgelegten AStA-Sprechstunden informiert.

Belinda Wißmann (FaSa):

Die ZeFaR-Sitzung fand am Dienstag, den 04.05 statt. Es wurde sich über das digitale Semester und die Willkommenswoche im Wintersemester ausgetauscht. Die ZeFaR-Sitzung soll für die Dauer der Onlinelehre nach Bedarf stattfinden.

Die Fachschaften sollen bei der Vorstellung der Sprachen in der Willkommenswoche mehr einbezogen werden.

Die Anwesenheitspflicht bei Sitzungen gilt nun nur noch pro Fachschaft und nichtmehr pro Person.

Melanie Backes (1. Vorsitz): Keine Mitteilungen.

Hannah Dobozy (Soziales): Keine Mitteilungen

Clara Tabea Ketterer (Gleichstellung und Umwelt):

Tabea hat sich bezüglich der Bienenwiese mit **Frau Müller** in Verbindung gesetzt. Sie werden sich zusammensetzen und Ideen austauschen, was möglich wäre. **Dimitrios** hat seine Hilfe angeboten.

Die Vortragsreihe über Rassismus kommt gut voran. Es gibt bereits eine Zusage eines Kinderbuchladens.

Tabea wird des Weiteren die Genehmigung für die Müllsammelaktion auf dem Campus erfragen.

Arnim Bogatzki (Sport): Keine Mitteilungen.

Gäste:

Despina Balis/Leonie Dörner (StuPa Mainz/Vorstand LAK):

Despina und **Leonie** stellen sich vor. Sie freuten sich über die Einladung und darüber, dass sie sich anschauen durften, wie eine AStA-Sitzung in Germersheim abläuft.

Belinda Wißmann (FBR): Die nächste FBR-Sitzung findet am 17. Mai, um 09:00 Uhr statt.

TOP 4: Verschiedenes

Nadine spricht an, dass es schön wäre, den *FTScord* etwas lebendiger zu gestalten. Sie schlägt vor, einen neuen Spieleabend zu planen.

Belinda hat die Idee, ebenfalls eine „Powerpointkaraoke“ zu veranstalten. Ebenfalls erinnert sie die Mods und Admins daran, öfter auf den Server zu schauen, um Fragen der Studierenden zeitnahe beantworten zu können.

Eine weitere Idee für den Discordserver, mit einer „Frage des Tages“ Austausch unter Studierenden zu fördern, kam von **Melanie**.

Ende der Sitzung: 20:00 Uhr

Protokollantin: Nadine Reichle

1. Vorsitz: